

VAUX-LAVALLETTE

## AUSSAC-VADALLE: LES EMPLOYÉS AU PIED DU MUR



publié le 1 juillet 2011 à 0h00.

0

Depuis quelques jours, les employés communaux d'Aussac-Vadalle reprennent un pan de mur qui s'est affaissé en partie dans le cimetière, sans faire de dégâts sur les tombes (Photo CL). Cet ancien mur de clôture ne sera pas remonté à sa hauteur initiale. Dans la foulée, les agents réaliseront un ossuaire. Par ailleurs, un appel d'offres a été lancé pour l'implantation d'un columbarium et la récupération des sépultures est en cours de réalisation.